

Intitulé de l'épreuve : Ausse

Nombre de copies : 1

Numérotez chaque page (dans le cadre en bas de la page) et placez les feuilles dans le bon sens.

Les experts russes et français ainsi que les chercheurs du régiment aérien "Normandie-Nieman" ont relaté les travaux historico-mémoriaux.

Le quatre décembre une table ronde dédiée à la mémoire des aviateurs morts du légendaire régiment aérien "Normandie-Nieman" s'est tenue sur une plateforme en ligne de la Maison russe de la science et de la culture. Des historiens russes et français y ont participé en gravant la mémoire de l'escadrille au Bauguet.

Claude Guirneau, chercheur de l'histoire du régiment aérien et chevalier de la Légion d'honneur, a ouvert le travail de la table ronde

N°  
1.1.3

par le récit des quatorze aviateurs arrivés sur le territoire soviétique.

L'auteur du livre "La fausse histoire du régiment aérien = Normandie-Nieman", S. V. Dybov a dédié sa présentation aux faits peu connus de la coopération militaire entre l'URSS et "la France libre". Il raconta l'histoire des trois premiers aviateurs <sup>du régiment</sup> <sup>aérien</sup> disparus. Il s'agissait de Yves Bisson, Raymond Derville et André Poznanski.

Le président de l'association "Mémoire russe" a partagé les recherches de Laurent Gauthier sur les lieux potentiels de crash des avions de ces pilotes et leurs enterrements.

L'académicien de l'Académie russe des arts et chevalier de l'ordre des arts et de la littérature française, V. St. Yarouzov, s'est connecté depuis Mourom. Le sculpteur

a créé plus de trente-cinq mémoriaux.  
Ils sont répartis dans dix-sept pays du monde,  
dont quatre d'entre eux se trouvent en France.  
V.-A. Yarovzov s'est arrêté de façon  
détournée sur les compositions de sculptures,  
dédiées aux aviateurs et mécaniciens du  
régiment aérien au Banquet, à Tverovo et à Kaliningrad.  
Les participants de la table ronde continuent  
de mener des activités historico-mémorielles.  
La chercheuse biélorusse E.J. Ghoutov porte  
aussi son attention sur ces travaux, en  
planifiant de visiter prochainement la tombe  
de Jacques Gaston dans la région de Vitebsk.

La Maison russe de la science  
et de la culture à Paris,

le 4 décembre 2023

Nº  
... / ...